

LLAMADO A CONCURSO DEL INSTRUMENTO DE FINANCIAMIENTO "FORTALECIMIENTO Y CREACIÓN DE INSTITUTOS TECNOLÓGICOS PÚBLICOS - ETAPA PERFIL"

Corfo invita a postular al llamado a concurso del instrumento de financiamiento denominado "**Fortalecimiento y creación de Institutos Tecnológicos Públicos - Etapa Perfil**", el cual tiene por objetivo apoyar en el proceso de elaboración de planes estratégicos con el fin de generar y/o fortalecer capacidades tecnológicas, de investigación y desarrollo, de transferencia tecnológica y de innovación, para la provisión de bienes y servicios de interés público, en ámbitos, desafíos y/o sectores estratégicos, con una visión de largo plazo. El presente llamado considera:

a) Tipología a la que se convoca:

"**Creación de ITPs o de Entidades Tecnológicas**", la cual tiene como objetivo apoyar el diseño y plan estratégico para crear nuevas entidades tecnológicas en ámbitos, desafíos y/o sectores estratégicos determinados.

b) Focalización temática:

El presente llamado está focalizado en "**apoyar el diseño y plan estratégico para crear un Instituto Tecnológico Público de Defensa**", cuyo objetivo principal deberá ser la contribución a la Defensa Nacional (entendida como bien público en sí misma) mediante la generación de bienes públicos que permitan la colaboración sistemática entre el sector defensa, el ecosistema de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y el sector productivo.

Este Instituto Tecnológico Público se deberá enfocar en la realización, promoción y articulación de actividades de investigación, desarrollo y comunicación; transferencia de tecnología e innovación; asistencia tecnológica y técnica especializada; y difusión tecnológica y generación de información de apoyo a la toma de decisión pública y privada, así como cualquier otra actividad relacionada que contribuya a la consecución de dicha finalidad.

c) Podrán postular como beneficiarios:

Personas jurídicas de derecho privado y de derecho público, constituidas en Chile. Tratándose de una persona jurídica constituida en Chile de derecho privado, al momento de la postulación, deberá haber transcurrido, a lo menos, 24 meses desde la fecha de inicio de actividades ante el Servicio de Impuestos Internos.

El texto de las bases (aprobado por **Resolución electrónica (E) N°1.092**, de 2023, de Corfo) de su focalización (aprobada por **Resolución electrónica (E) N°1.101**, de 2023, de Corfo), formularios y antecedentes para la postulación se encontrarán disponibles en www.corfo.cl, a contar de la fecha de publicación del presente aviso, fecha desde la cual se recibirán postulaciones en línea a través del sistema electrónico de ingreso de proyectos de Corfo.

El plazo de postulación finaliza a las 15:00:00 horas, horario de Chile continental, del día 25 de octubre de 2023. Sólo se considerarán como postulados aquellos proyectos que, hasta la fecha y hora señalados, hayan concluido exitosamente todos los pasos de postulación en línea.

Las consultas serán recibidas por Corfo en el correo electrónico gct@corfo.cl hasta 3 (tres) días hábiles antes del término del plazo de las postulaciones indicado en el presente llamado. En caso de dirigirse consultas con posterioridad a dicho plazo, Corfo no asegura la entrega de una respuesta oportuna.